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 最近、ちょっとおもしろい話かもしれないと思って、目下行われている自民党総裁選の

あるシーンの話をしている。会った人にゼロから説明するのは面倒なので、ここに書いて

おきます。 

 

9 月 8 日 NHK7 時のニュース ある総裁選立候補者による立候補前夜のインタビュー。 

 

「２０人の目安が立ちましたと。 

政策をしっかりと示していかなきゃなりませんので、政策ですね。 

それを作る責任者の方も、私のお知り合いの方にお願いしたら、 

快諾してくれましたし、いよいよ始まる」 

（会見はいつされる予定か？） 

「明日になるんじゃないのかなと。」 

 

 

意味がよく分からないけど、なんだかおもしろい話でしょう。 


